

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas segala nikmat dan rahmat-Nya terutama nikmat kesehatan dan kelapangan waktu sehingga Skripsi ini dapat diselesaikan. Skripsi ini berjudul “Korelasi Kepadatan Lalu-Lintas Terhadap Kandungan Karbon Monoksida (CO) Di Kecamatan Medan Sunggal Kota Medan”.

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada ibunda Hj. Mawar Listutiarty Sihombing, ayahanda Drs. H. Abdul Malik Damanik buat doa setiap saat dan nasehat serta motivasinya.dengan kasih sayang. Terima kasih juga buat saudara-saudaraku Bang Ferry, Kak Indah, Bang Iwan, Kak Ana, Kak Nina, serta adik Zaky, Alif, Irsyadia atas doa, kasih sayang dan dukungannya.

Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada beberapa pihak yang telah membantu penulis dalam perkuliahan dan menyelesaikan skripsi ini antara lain Bapak Drs. Ashar Hasairin, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak membantu atas bimbingan, kesabaran dan waktu yang telah diberikan selama penelitian dan penulisan skripsi serta Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si, Ibu Dra. Rosita Tarigan, M.Pd dan Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dan bimbingan.

Penghargaan juga diberikan kepada Bapak Prof. Motlan, selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Universitas Negeri Medan. Kepada Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si selaku Ketua Jurusan Biologi FMIPA Universitas Negeri Medan. Bapak Drs. Lazuardi, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Biologi FMPI Universitas Negeri Medan. Ibu Dra. Melva Silitonga, M.S, selaku Ketua Prodi Biologi FMIPA Universitas Negeri Medan. Ibu Dra. Riwayati, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing penulis selama perkuliahan. Ibu Drs. Uswatun Hasanah, M.Si selaku Kepala Laboratorium Biologi FMIPA Unimed. Kepada M. Hamzah Salim penulis ucapkan banyak terima kasih atas perhatiannya selama ini yang telah mengingati dan mendukung penulis dalam perkuliahan dan menyelesaikan penelitian skripsi ini. Juga kepada

teman-teman seperjuangan dalam penelitian yaitu Mia, Rida, dan Betty. Teman-teman PKL di Laboratorium Kultur Jaringan Kak Yati, Kak Mari, Kak Tika, Anggita, Chairani. Dan kepada semua sahabat-sahabat penulis di jurusan Biologi Non Kependidikan FMIPA Universitas Negeri Medan khususnya stambuk 2010.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih belum sempurna, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi perbaikan skripsi ini dan tulisan-tulisan penulis pada masa yang akan datang. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri maupun pembaca.

Medan, April 2014

Penulis

Nurul Khairani Damanik  
4103220031

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY